
SPD – Fraktion im BA 18 Untergiesing/Harlaching

Antrag auf Beibehaltung des Schulbusses zur Rotbuchenschule

Sehr geehrte Frau Stadtschulrätin Zurek

In ihrem Schreiben vom 6. 12. 16 teilen sie dem BA 18 mit, dass die 
Landeshauptstadt München die Beförderungspflicht für den Schulweg hat. 

Hierbei schreiben sie, dass die Beförderung dann Notwendig wird, wenn der 
Schulweg für Klasse 1 – 4 länger als 2 Kilometer und auch die örtlichen 
Gegebenheiten für die Kinder zu gefährlich und deshalb nicht zumutbar sind. 

Nun wir die Mitglieder des BA 18 sind der Ansicht, auch wenn es sich hier nur 
um wenige Kinder handelt, dass auch diese Kinder weiterhin einen sicheren 
Schulweg haben sollten.

Auch gehört, wie sie sicher wissen die Rotbuchenschule zu den größeren 
Grundschulen in München. Auch deswegen hat der Bezirksausschuss in den 
letzten Sitzungen einen Schulneubau in der Menterschwaige gefordert um hier 
den Kindern ihr Recht auf Bildung besser zu ermöglichen.

Da uns Allen diese Recht auf Bildung am Herzen liegt, und nicht alle Kinder 
Eltern haben die sie mit dem Auto zur Schule bringen können bitten wir 
nochmals darum, hier zum Wohle der Kinder und für eine Chancengleichheit 
den Schulbus zu erhalten.

Auch bitten wir darum, dass das Gutachten auf dessen Grundlage sie die 
zukünftige Beförderungsart entscheiden, dem Bezirksausschuss schnellst 
möglich zugestellt wird.

Herzlichen Dank

Christa Knappik




